

## Bupati Sergai: Pabrik Pengolahan dan Pembenihan Ikan Tilapia Beri Manfaat Bagi Masyarakat

Karmel - [SUMUT.KLIKINDONESIA.ID](https://SUMUT.KLIKINDONESIA.ID)

Mar 19, 2023 - 21:07



TOBA- Perusahaan produsen ikan Tilapia Regal Springs Indonesia terus menunjukkan tanggung jawab sosialnya dengan memberikan kontribusi yang besar bagi lingkungan sosial, terutama masyarakat yang ada di wilayah sekitar

Processing Plant (pabrik pengolahan) dan Hatchery (pembenihan)

"Keberadaan perusahaan Regal Springs Indonesia juga sangat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap manfaat ekonomi masyarakat di sekitar Processing Plant dan Hatchery yang ada di Serdang Bedagai," ujar Bupati Serdang Bedagai H. Darma Wijaya, Sabtu 18 Maret 2023

Darma Wijaya saat diwawancarai jurnalis Indonesiasatu.co.id usai mengunjungi area lokasi budidaya ikan Regal Springs Indonesia yang berada di perairan Danau Toba juga menyampaikan, keberadaan pabrik serta pembenihan sangat membantu pemerintah Kabupaten Serdang Bedagai, khususnya di Kecamatan Perbaungan.

"Banyak masyarakat Serdang Bedagai khususnya masyarakat Kecamatan Perbaungan yang bekerja di sana. Kami berharap kerjasama bisa lebih baik lagi ke depannya, agar semakin banyak peluang lapangan pekerjaan," jelas Bupati Serdang Bedagai H. Darma Wijaya

Bupati Serdang Bedagai H. Darma Wijaya juga berharap supaya kerja sama yang baik ini terus berjalan dengan baik dan kalau bisa ditambah kapasitasnya supaya menambah karyawan lagi. Karena saat ini masyarakat butuh pekerjaan apalagi disepanjang pantai itu umumnya masyarakat berprofesi nelayan.

"Dengan adanya Perusahaan produsen ikan Tilapia Regal Springs Indonesia ini, sangat berguna bagi masyarakat, Selain itu, Perusahaan juga sering memberikan bantuannya kepada kelompok-kelompok, disamping membuka lapangan kerja, "pembesaran boleh di Danau Toba tapi pabriknya harus tetap di Serdang Bedagai,"harapnya

Dalam kunjungannya, Bupati Serdang Bedagai Darma Wijaya turut didampingi Wakil Bupati Serdang Bedagai H. Adlin Umar Yusri Tambunan, S.T, M.S.P, Sekretaris Daerah (Sekdakab Sergai) H. M. Faisal Hasrimy, AP, MAP, Ketua TP PKK Rosmaida Saragih, Ketua GOPTKI Aini Zetara serta Kepala Dinas Lingkungan Hidup Hedi Novria, (Karmel)